

Mindestgehaltsordnung Werbung und Marktkommunikation Wien

gültig ab 1.1.2021

(Beträge in Euro)

VGJ	VG 1	VG 2	VG 3	VG 4	VG 5		VG 6
1. + 2.	€ 1 590,70	€ 1 598,60	€ 1 878,30	€ 2 244,80	€ 2 823,80	1. bis 5. Jahr	€ 4 164,80
n. 2	€ 1 608,70	€ 1 698,80	€ 2 002,20	€ 2 388,90	€ 3 011,10	n. 5 Jahren	€ 5 147,80
n. 4	€ 1 624,00	€ 1 815,80	€ 2 137,80	€ 2 549,40	€ 3 217,30	n. 10 Jahren	€ 6 240,10
n. 6	€ 1 725,70	€ 1 930,20	€ 2 268,60	€ 2 702,90	€ 3 419,10		
n. 8	€ 1 838,60	€ 2 055,70	€ 2 416,50	€ 2 882,00	€ 3 649,50		
n. 10	€ 1 937,60	€ 2 168,50	€ 2 554,20	€ 3 055,20	€ 3 896,70		
n. 12	€ 2 061,50	€ 2 308,40	€ 2 720,50	€ 3 256,50	€ 4 152,70		
n. 14	€ 2 190,80	€ 2 453,00	€ 2 888,80	€ 3 459,90	€ 4 415,90		
n. 16	€ 2 336,90	€ 2 616,70	€ 3 086,00	€ 3 694,40	€ 4 715,60		
n. 18	€ 2 491,10	€ 2 791,40	€ 3 289,80	€ 3 944,90	€ 5 036,70		

monatl. Lehrlingseinkommen
(Beträge in Euro)



1. LJ	€ 634,29
2. LJ	€ 853,01
3. LJ	€ 1 062,44
4. LJ	€ 1 250,53

Zuschlag Nachtarbeit lt § 6
Beträge Zusatz-KV

€ 2,26
€ 8,10
€ 3,34
€ 26,32
€ 19,31
€ 32,79
€ 14,67